



Considera Santiago Creel lógico descarte de aspirantes

30 junio, 2023

102



- **Aspirantes y dirigentes de los partidos de Oposición reaccionaron ayer luego de que la senadora priista Claudia Ruiz Massieu anunció su retiro del proceso.**

CLAUDIA SALAZAR / AGENCIA REFORMA

CIUDAD DE MÉXICO.- Aspirantes y dirigentes de los partidos de Oposición reaccionaron ayer luego de que la senadora priista Claudia Ruiz Massieu anunció su retiro del proceso para postular abanderado presidencial rumbo a 2024.

El diputado panista Santiago Creel descartó que haya un método perfecto que satisfaga a todos los aspirantes.

“He estado escuchando muchas opiniones, algunas críticas y, claro, retiros de aspirantes. Esto es natural, era imposible empezar con 16 aspirantes, ¿se puede?, sí se puede, pero no era lógico ni razonable”, expresó.